

Beschlussvorlage



Landeshauptstadt
Mainz

öffentlich		Drucksache Nr. 1869/2010
Amt/Aktenzeichen Dezernat VI/414070 Mo	Datum 18.10.2010	TOP

Behandlung im Stadtvorstand gem. § 58 (3) S. 2 i. V. m. 47 (1) S. 2 Nr. 1 GemO am 2.11.2010

Beratungsfolge Gremium	Zuständigkeit	Datum
Kulturausschuss	Vorberatung	30.11.2010
Stadtrat	Entscheidung	08.12.2010

Betreff:

Antrag 1149/2010 der SPD Ortsbeiratsfraktion im Ortsbeirat Mainz-Mombach,
Straßenbenennung in Mainz Mombach
hier: Verbindungsweg zwischen der Straße Auf der Langen Lein und dem
Mombacher Hallenbad

Dem Oberbürgermeister und dem Stadtvorstand vorzulegen

Mainz, Oktober 2010

Marianne Grosse
Beigeordnete

Mainz,

Jens Beutel
Oberbürgermeister

Beschlussvorschlag:

Der Antrag ist erledigt.

Der Verbindungsweg zwischen der Straße Auf der Langen Lein (Parkplatz Bezirks-
sportanlage) und dem Mombacher Hallenbad erhält die Bezeichnung **Käthchen-
Frödert-Weg**.

Problembeschreibung / Begründung

1. Sachverhalt

Der Ortsbeirat Mainz Mombach hat in seiner Sitzung am 07.10.2010 den Beschluss gefasst, dem bisher namenlosen Verbindungsweg zwischen der Straße Auf der Langen Lein (Parkplatz Bezirkssportanlage) und dem Mombacher Hallenbad den Namen „Schwester-Käthchen-Frödert-Weg“ zu geben. Gemäß des üblichen Straßenbenennungsverfahrens hat die Verwaltung den Vorschlag geprüft. Bedenken gegen den vorgeschlagenen Namen bestehen nicht. Da die Bezeichnung für die Eintragungen in Registern, Plänen etc. aber zu lang ist, schlägt die Verwaltung im Einvernehmen mit der Ortsverwaltung Mainz-Mombach die Bezeichnung **Käthchen-Frödert-Weg** vor. Die Benennung hat keine postalische Auswirkung.

Katharina Frödert

5.2.1894 – 7.4.1995

Die am 7.4.1995 verstorbene Katharina Frödert war nach dem Zweiten Weltkrieg bis in die siebziger Jahre hinein Kindergärtnerin und Diakonieschwester in der ev. Gemeinde in Mombach. Schwester Käthchen war in der Bevölkerung und bei den von ihr betreuten Kindern sehr beliebt. Erst im hohen Alter kehrte sie von ihrer Mombacher Dienststelle in ihr Darmstädter Schwesternheim zurück.

2. Lösung

Der Antrag ist erledigt.

Der Verbindungsweg zwischen der Straße Auf der Langen Lein (Parkplatz Bezirkssportanlage) und dem Mombacher Hallenbad erhält die Bezeichnung **Käthchen-Frödert-Weg**.

3. Alternativen

keine